

月刊 令和2年
親栄 第7町内会
3月号

この冬は1月までは記録的な少雪でしたが、2月になると雪量が増え結局積雪量は平年並みになりました。しかし今度は春を思わせるような陽気になり、一気に雪解けが進みました。

町内会の生活道路除排雪も終わり、あとは春を待つのみとなりましたが、異常気象や新型コロナウイルスの流行など心配事も多い平成2年の始まりとなりました。

第7町内会ではこれから次年度の計画や予算案の作成を行います。様々な事を想定しなくてはならない社会になりました。

北郷親栄第7町内会 副会長 綿谷 隆

第3町内会と共同開催のこの行事も今回で15回目を迎えました。2月2日は200人以上の参加者があり役員・スタッフを合わせると240人を超え、これまでの最高となりました。

外での競技を終え「豆まき」は北郷会館で行う予定でしたが、人数が多いため急遽北郷あゆみ幼稚園の園庭で実施、そのあとの餅つき大会は北郷会館1階ホールも開放し2カ所に分かれて実施しました。

町内会の行事にこんなにたくさん子ども達が参加してくれ、そして若いお父さんやお母さんがいることが頼もしくとてもうれしく思いました。

子ども冬まつりを開催



小学生が町内で除雪学習

今年は3日間にわたり本間さん宅、高澤さん宅、佐藤さん宅と消火栓やごみステーション、そして第7町内会の防災倉庫の前で除雪を行いました。

北郷小学校の4年生が7~8人のグループに分かれて作業をしましたが、ほとんどの子ども達にとって「除雪」は初めての体験です。

汗をかきながら「楽しい」「もっとやりたい」との声、小さなことですが地域とのつながりや社会勉強のお役に立てました。

四丁目サロン

◆日時：令和2年3月22日(日)
11時~12時30分

◆場所：ふれあい(白石ゴム製作所)
北郷4条4丁目20-17

◆会費：500円

毎回町内会役員やボランティアが手作りした料理を頂きながら楽しい時間を過ごしています。ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。詳しい内容は

町内会事務局
(872-2447)まで問合せ下さい。

